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Top 8 Anfragen

Herr Korth: Wird es eine Abnahme des Gehweges an der Südkreuzung nach 
Bauende geben? Gehwegarbeiten sind sehr schlecht ausgeführt. Frau Kmietzyk: ja, 
es gibt eine Abnahme.
Herr Quast fragt im Namen einiger Bewohner des Zehntfeldweges an, ob es einen 
Verkauf oder einen Bauantrag für die ehem. Pension gibt? Wichtig wäre hier, dass 
sich das Gebäude dann an die Umgebungsbebauung anpasst. Frau Kmietzyk 
antwortet, dass sie hierzu keinen Kenntnisstand hat.
Herr Korth fragt an, ob jetzt nach Beendigung der Arbeiten zur neuen 
Kanalverlegung am Parkplatz Mauerstraße der Grünstreifen auch wieder 
fachgerecht hergestellt wird?
Frau Kmietzyk antwortet, dass diese Arbeiten nach Beendigung auch wieder 
fachgerecht hergestellt werden.
Herr Krepelin fragt nach, ob der Bauzaun an der Stadtmauer an der richtigen Stelle 
aufgebaut wurde und ob der Parkplatz zum späteren Zeitpunkt auch wieder 
hergerichtet wird? Frau Ellgoth antwortet, dass nach ihrer Kenntnis dieser an der 
richtigen Stelle aufgebaut wurde (nach Hinweis eines Anwohners) und dass über die 
Herstellung des Parkplatzes dann nach der Sanierung der Mauer entschieden wird.
Herr Krepelin fragt an, wie der Stand des neu errichteten Wehres ist, da beim 
letzten Hochwasser dieses wohl wieder nicht richtig funktioniert hat. Des Weiteren 
ist der Flügel dort nur durch einen Spanngurt fixiert. Herr Bartl antwortet, dass die 
Stadt hier in Gesprächen mit dem Planungsbüro und der Baufirma ist und dass der 
Spanngurt nicht die Endlösung ist. Es ist nur eine Notlösung.
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